

Le Prélat en Terre Sainte sur KTO

Dans son émission Terra Santa news du 13 janvier, la chaîne KTO diffuse l'annonce du prochain voyage du Saint Père en Terre Sainte, ainsi qu'un reportage sur le voyage sur place du prélat de l'Opus Dei fin décembre.

27/01/2014

KTO l'a interviewé (*vidéo minute 10*). Il s'est rendu à Jérusalem avec le désir de conduire toute l'humanité à la maison de Jésus. Il a rencontré des

personnes à Bethléem et à Jérusalem et les a invitées à être des semeurs de paix et de joie dans leur vie quotidienne et au sein de leur famille.

Il a également visité le chantier du Centre d'activités *Saxum* en construction, situé sur la route d'Emmaüs à environ 15 km de Jérusalem. Les pèlerins seront à *Saxum* comme chez eux, en Terre Sainte, et bénéficieront d'un accompagnement spirituel. Sera également à leur disposition une aire multimédia permettant en outre d'approfondir la connaissance de la Terre Sainte, grâce à une présentation générale de la vie de Jésus.

Saxum sera un lieu propice pour rééditer la rencontre personnelle des disciples d'Emmaüs avec le Christ.

Monseigneur Echevarria a invité les pèlerins du monde entier à venir en

Terre Sainte pour suivre les traces du Christ.

Nous vous proposons de l'écouter en
cliquant ici

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/le-prelat-en-
terre-sainte-sur-kto/](https://opusdei.org/fr-cm/article/le-prelat-en-terre-sainte-sur-kto/) (01/02/2026)